

Infos Turnfest Roggwil 2014

Anreise für Einzelwettkämpfe

| Bahnhof/Haltestelle | Zeit | Gleis | Reise mit | Belegung | Bemerkungen |
|--|----------|-------|---|--|---|
|  Langnau i.E. | ab 08:43 | 1 |  | 1.   2.   | S-Bahn 4 15430 Richtung: Thun |
|  Burgdorf | an 09:12 | 11 | S 4 | | |
|  Burgdorf | ab 09:20 | 3 |  | 1.   2.   | RegioExpress 3217 Richtung: Olten |
|  Langenthal | an 09:39 | 3 | RE | | |
|  Langenthal | ab 09:43 | 4 |  | | Regio 322 Richtung: St. Urban Ziegelei |
|  Roggwil Dorf | an 09:48 | | R | |  |

Wichtig

Es müssen 2 Personen Nathan helfen das Auto zu beladen.

Anreise Vereinswettkampf 28.06.2014

| Bahnhof/Haltestelle | Zeit | Gleis | Reise mit | Belegung | Bemerkungen |
|---|----------|-------|--|--|--|
|  Langnau i.E. | ab 09:43 | 1 |  | 1.   2.   | S-Bahn 4 15434 Richtung: Thun |
|  Burgdorf | an 10:12 | 11 | S 4 | | |
|  Burgdorf | ab 10:20 | 3 |  | 1.   2.   | RegioExpress 3219 Richtung: Olten |
|  Langenthal | an 10:39 | 3 | RE | | |
|  Langenthal | ab 10:43 | 4 |  | | Regio 326 Richtung: St. Urban Ziegelei |
|  Roggwil Dorf | an 10:48 | | R | |  |

Mitnehmen

Ich empfehle Liegestuhl und Schlafsack mitzunehmen. Die Unterkunft wird unser eigenes Armeezelt sein. Genügend Kleider für schlecht und gut Wetter, sowie Bade- und Duschzeug. Entsprechende Schuhe für die Wettkämpfe nicht vergessen!

Rückreise Sonntag 29.06.2014

Nach der Pendelstafette werden wir dir Rückreise antreten.

Wie gewohnt nach einem Turnfest gehen wir noch ins Restaurant Sonne im Bärau.

Wichtige Infos für Alle

Ich bitte alle bis Freitag 27.06.14 um 9.00 Uhr (Abfahrt Gepäckauto) ihr Gepäck im Turnhallenkeller zu deponieren. Mögliche Zeiten zur Gepäckabgabe sind:

- Dienstag 24.06.2014 19:00-22:00
- Mittwoch 25.06.2014 19:45-22:00

Ich erwarte von allen am ETF in Biel ein anständiges Verhalten, damit wir unser Haftgeld wieder Restlos zurückbekommen. Ich erwarte auch, dass der Alkoholkonsum am Vorabend eines Wettkampfes auf ein Minimum reduziert wird und das "eigene" Bett zu gegebener Zeit aufgesucht wird. Wir starten als Mannschaft und bitte aus diesem Grund Rücksicht auf die Teamkameraden zu nehmen. Es wäre auch schön, wenn wir den Ausgang am Samstag Abend in einem einheitlichen Tenue genießen könnten.

Die Pendelstafette am Sonntag wird klar als Plausch-Wettkampf definiert. Ich hoffe trotzdem auf einen vollen Einsatz.

Euer Oberturner
Cyrill Gerber